

Cuba confirme son engagement envers les droits humains



Photo: Minrex

La Havane, 23 février (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réitéré ce mardi l'engagement de Cuba en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme.

S'exprimant par visioconférence lors de la 46e session du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies, Bruno Rodríguez a déclaré que notre pays fait preuve d'un engagement ferme en faveur des droits de l'homme de sa population et des autres peuples du monde.

Il a souligné que Cuba continuera d'avancer dans la construction d'une nation indépendante, souveraine, socialiste, démocratique, prospère et durable, fondée sur la capacité de résistance prouvée et la créativité de ses habitants.

«Ceci malgré le cruel blocus nord-américain, renforcé à l'extrême par le gouvernement sortant du président Donald Trump, qui a inclus Cuba sur la liste unilatérale et fallacieuse des États qui soutiennent le terrorisme», a-t-il averti.

Le chef de la diplomatie cubaine a d'autre part dénoncé la manipulation inacceptable de la noble cause des droits de l'homme à des fins politiques tordues.

«Face aux tentatives de dénigrer la nation et d'occulter ses acquis incontestables en matière de droits de l'homme, nous défendrons notre vérité et nous ne renoncerons jamais à la souveraineté et à l'indépendance», a-t-il ajouté.

Bruno Rodríguez a assuré que notre pays maintiendra un pas ferme dans l'amélioration de son modèle de développement économique et social, ainsi que dans le renforcement du cadre juridique et institutionnel pour la protection et la promotion de tous les droits de l'homme, guidé par la nouvelle Constitution de la République.

En ce qui concerne la pandémie de Covid-19, le chef de la diplomatie cubaine a attiré l'attention sur son impact, marqué par l'exacerbation des graves problèmes et des défis colossaux auxquels l'humanité est déjà confrontée et par de nouvelles menaces, notamment la fragilité des systèmes de santé.

La promotion, la protection et le respect du droit à la santé acquièrent une importance particulière dans ce contexte, a-t-il insisté.

Bruno Rodríguez a souligné que le système de santé cubain, gratuit, universel et de qualité, garantit le droit à la santé pour tous, ce qui a porté ses fruits dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

«Aujourd'hui, nous disposons de quatre candidats vaccins en différentes phases d'essais cliniques, grâce au développement de la science cubaine et au travail désintéressé de nos scientifiques. Nous espérons cette année vacciner l'ensemble de la population, a-t-il dit.

«Nous continuerons aussi d'honorer nos engagements de coopération avec tous les mécanismes des droits de l'homme à application universelle.

Les peuples du monde demandent des faits, non des mots; ils réclament des solutions, non des promesses. Ils méritent une vie digne et un monde meilleur, qui est possible. Nous ne pourrons progresser que si nous faisons taire nos différences et apportons une réponse mondiale concertée aux enjeux qu'on nous impose», a-t-il conclu

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248630-cuba-confirme-son-engagement-envers-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba